

	No. Alumni Universitas:	M. Lazuardi Hasibuan	No. Alumni Fakultas:
	(a) Tempat/Tgl.Lahir: P.Siantar/13 November 1989 (b) Nama Orang Tua: Harun Jafar Hasibuan dan Pantas (c) Fakultas: Hukum (d) PK: Sistem Peradilan Pidana (V) (e) No BP: 0810112150	(f) Tanggal Lulus: 16 Juli 2012 (g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan (h) IPK: 3.16 (i) Lama Studi: 3 tahun 11 bulan (j) Alamat: Jl. Jorlang Hataran, No.72 Pematangsiantar	

STUDI TENTANG PERAN PUSAT PELAPORAN DAN ANALISIS TRANSAKSI KEUANGAN (PPATK) DALAM MEMBANTU PROSES PERADILAN PIDANA PADA TINDAK PIDANA PENCUCIAN UANG DI INDONESIA

**M. Lazuardi Hasibuan, 0810112150, Fakultas Hukum Universitas Andalas, PK V (Sistem Peradilan Pidana).
114 Halaman. Tahun 2012**

ABSTRAK

Tindak pidana pencucian uang (*Money Loundring*) merupakan induk dari semua kejahatan di bidang ekonomi dan keuangan, sehingga memerlukan adanya lembaga khusus untuk mencegah dan memberantas tindak pidana pencucian uang. Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) hadir sebagai lembaga yang strategis dalam mencegah dan memeberantas tindak pidana pencucian uang di Indonesia. Permasalahan yang diangkat dalam skripsi ini adalah lembaga-lembaga Apa sajakah yang terkait dalam mencegah dan memberantas tindak pidana pencucian uang dan Bagaimanakah peran PPATK dalam membantu proses peradilan pidana terhadap tindak pidana pencucian uang. Adapun penelitian yang penulis lakukan ini adalah menggunakan penelitian hukum normatif yang menekankan pada materi hukum yaitu Peraturan Perundang-Undangan yang berlaku dan literatur yang mengenai pokok masalah yang dibahas. Dari hasil penelitian yang didapat, adapun lembaga-lembaga yang terkait dalam mencegah dan memberantas tindak pidana pencucian uang di Indonesia adalah seperti Penyedia Jasa Keuangan (perbankan, lembaga keuanagan non bank, perusahaan efek, pengelola reksa dana dan bank kustodian), Lembaga pengatur dan pengawas (Bank Indonesia dan Direktorat Jenderal Lembaga Keuangan), Lembaga penegak hukum (kepolisian, kejaksanaan, dan pengadilan), serta Presiden, DPR, Publik dan Komite Tindak Pidana Pencucian Uang (KomiteTPPU), Serta Peran PPATK dalam membantu proses peradilan pidana adalah sangat urgen ditiap tahapan baik itu dari proses penyelidikan, penyidikan, penuntutan dan pemeriksaan dimuka pengadilan.

Kata kunci: PPATK, Pencucian uang, Proses peradilan Pidana

Skripsi ini telah dipertahankan di depan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 16 juli 2012. Abstrak telah disetujui oleh penguji.

Penguji,

Tanda tangan	1.	2.
Nama terang	Apriwal Gusti, S.H.	Aria Zurnetti, S.H., M.H.

Mengetahui,

Ketua Bagian Pidana: **Prof. Dr. Ismansyah, S.H., M.H.**

Tanda tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas:	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas:	Nama:	Tanda Tangan: